

**Erklärung natürlicher Personen für Zwecke der
Quellensteuerentlastung für Vergütungen neben
Kostenersetzen von unter € 1.000,00/**

**Declaration by individuals for the purpose of tax relieve at
source for payments besides of reimbursement of
expenses not exceeding € 1.000,00**

gemäß Erlass des BMF für Finanzen vom 31.10.2005, BMF-010221/0684-IV/4/2005
(Künstler-Sportler-Erlass)/

according to the decree of the Austrian Ministry of Finance from October 31, 2005, BMF-
010221/0684-IV/4/2005

**I. Angaben zur Person der/des Einkünfteempfängerin/Einkünfteempfängers/
Information on the recipient of income**

<p>a) Name und Vorname</p> <p>Full name</p> <p>Geburtsdatum</p> <p>Date of birth</p>	
<p>b) Genaue Angabe der Adresse, an der die/der Einkünfteempfängerin/Einkünfteempfänger ansässig ist:</p> <p>Full address of the taxpayer's residence:</p>	
<p>c) Verfügen Sie in Österreich über eine Wohnstätte?</p> <p>Is a permanent home available in Austria?</p>	<p><input type="checkbox"/> ja/yes <input type="checkbox"/> nein/no</p>
<p>d) Liegt Ihr gewöhnlicher Aufenthalt in Österreich?</p> <p>Is your habitual place of residence in Austria?</p>	<p><input type="checkbox"/> ja/yes <input type="checkbox"/> nein/no</p>

**II. Erklärung der/des Empfängerin/Empfängers der Einkünfte/
Declaration of the recipient of income**

Die in Abschnitt III bezeichneten Einkünfte werden für eigene Rechnung vereinnahmt (es besteht daher keine Verpflichtung, sie an andere Personen weiterzugeben); sie fließen auch keiner in Österreich unterhaltenen Betriebsstätte zu. Die/Der unter Abschnitt I bezeichnete Einkunftsempfänger bestätigt, dass seine Einkünfte, die der österreichischen Besteuerung unterliegen unter € 2.000,00 im Jahr _____ liegen.

The income stated in section III is received on own account (there is no obligation to transfer it to other persons) and they do not constitute income of an Austrian permanent establishment. The taxpayer hereby confirms that his income subject to Austrian taxation in the year _____ does not exceed € 2.000,00.

**III. Angaben über die von der Besteuerung zu entlastenden österreichischen Einkünften/
Information on the Austrian income to be relieved from tax**

<p>a) Die/Der Abschnitt I bezeichnete Einkünfteempfängerin/Einkünfteempfänger bezieht Einkünfte von (Name und Adresse der/des Schuldnerin/Schuldners):</p> <p>The taxpayer mentioned in section I obtains income from (full name and full address of the debtor):</p>	
<p>b) Art der Einkünfte max. € 1.000,00 (z.B. Turnierpreisgeld, Vergütung Meisterschaftsspiel)</p> <p>Type of income not exceeding € 1.000,00 (e.g. price money, remuneration for the championship)</p>	
<p>c) Kostensätze (z.B. Flug-, Fahrtkosten, Kosten der Nächtigung, Tagesgeld gem § 26 Z 4 EStG für max. 5 Kalendertage an einem Veranstaltungsort)</p> <p>Reimbursement of expenses (travel expenses, hotel expenses, daily allowance according to § 26 Z 4 Austrian Income Tax Act for at most 5 days)</p>	

**IV. Eine Kopie des Reisepasses wurde übergeben/
A copy of the passport was received**

Ort, Datum /Place and date

Unterschrift / Signature